

N°109
Janvier 2023

GUER

magazine

DOSSIER

Le bénévolat



Vie municipale
Octobre Rose
p.7

Culture
Zef et Mer
p.9

Association
Forum
p.19

Édito 03

Infos Pratiques 04

- Lancement de la ligne Redon-Guer-Plélan
- Correspondance

Vie Municipale 05

- Retour en images
- Fête de la science
- Conseil des sages
- Octobre Rose

Jeunesse 08

- CME
- Dispositif argent de poche

Culture 09

- Au fil des mots
- Zef et Mer

Urbanisme 10

- Projet BSH
- Permis de Construire

Environnement 11

- Lauréats maisons fleuries
- Calendrier de collecte des déchets

Social 12

- Repas des aînés

DOSSIER
Bénévolat

13

Économie 16

- Nouveautés commerciales

Patrimoine 18

- Chantier participatif
- Prieuré Saint Étienne

Associations 19

- Forum des associations
- Récompense des bénévoles & sportifs

AMSCC 20

- La section des pompiers

État-civil 21

**De l'Oust à Brocéliande
Communauté** 22

Mémo 23

Agenda 24

Chères Guéroises, chers Guérois,

Aucun d'entre nous n'ignore le contexte international tendu ce qui génère des conséquences difficiles à vivre dans notre quotidien : inflation, perte de pouvoir d'achat, énergie, etc. même si cela est relatif au regard des difficultés que rencontrent nos voisins victimes de la guerre, au prix de leur vie, et dans un climat de froid sibérien, sans parler de la recrudescence de la Covid-19.

Tout cela nous oblige, individuellement, collectivement à de la sobriété dans nos comportements, dans nos actes, bref à adapter nos postures habituelles. Sobriété énergétique avec pour la commune, la diminution des plages d'éclairage public, la diminution des illuminations de Noël par exemple. Sobriété pour chacun d'entre nous dans nos actes de consommation en cette période de l'année, en distinguant bien l'accessoire de l'essentiel. Solidarité dans nos comportements, mot qui doit trouver tout son sens encore plus aujourd'hui.

Pour échapper à la morosité du moment, je vous invite à découvrir le nouveau magazine qui a subi un petit toilettage et qui revêt un nouveau format. N'hésitez pas à nous faire part de vos remarques et suggestions. Pour agrémenter votre temps libre, vous pouvez aussi participer nombreux aux diverses manifestations, animations et expositions qui vous sont proposées par les acteurs associatifs, les services municipaux ou communautaires. J'y reviendrai tout à l'heure.

Sur le plan municipal, nous poursuivons notre travail dans le respect d'une stricte gestion budgétaire, et en investissant sur des projets favorisant le mieux-être de nos concitoyens : poursuite de l'aménagement du complexe sportif St-Gurval, travaux de réfection des réseaux d'assainissement, programme de restauration des trottoirs au travers d'un plan pluriannuel de travaux (2023-2024-2025),

renforcement des offres d'habitat sur des espaces fonciers acquis par la commune à la Croix Logée et rue Rencontre, programme en cours de logements sociaux quartier des Grandes Pommeries, mise en service en cours de toilettes publiques à Guer-Bellevue et à Guer-St Raoul ce qui est aussi à envisager place de La Gare, réalisation en cours de 2 city-stades à Guer-Centre et à Guer-Bellevue. Tout ceci dans un contexte budgétaire contraint.

Ayons aussi à l'esprit l'intervention de la communauté de communes D'Oust à Brocéliande que j'ai l'honneur de présider et qui développe les actions suivantes : maîtrise d'ouvrage partagée entre la commune et la communauté de communes pour l'aménagement de la 3^e tranche du parc d'activités du Val Coric Ouest et de la voie de contournement (études terminées), desserte en biogaz qui va être opérationnelle dans un premier temps à destination des entreprises et de l'Académie Militaire au printemps prochain.

En pleine compétence, et concernant la mobilité : mise en service de la ligne Redon-Guer-Plélan, en substitution de la ligne GoBus dès le 3 janvier 2023 ; par ailleurs, d'autres lignes vont être mises en service sur 5 secteurs du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest, du territoire d'Oust à Brocéliande Communauté, fin février 2023 avec sur chacun de ces secteurs une desserte de transport intercommunal 2 jours par semaine et en correspondance avec les horaires de la ligne régionale Plélan-Guer-Redon, et Pontivy-Rennes ; réhabilitation en 3 tranches annuelles de la piscine ; 3^e extension du centre de secours et d'incendie ; Maison France Services, cinéma Quai 56 (propriété de la communauté de communes) ; études en cours sur l'extension ou le

réaménagement du Centre Culturel Le Belvédère pour y accueillir l'École de Musique désormais autonome, voire également l'agrandissement du Centre Social dont l'action va s'étendre à La Gacilly.

Enfin, je ne peux terminer cet édit sans rendre hommage à celles et ceux, bénévoles des associations, personnels des services municipaux qui s'investissent, au service de causes parfois difficiles mais ô combien nobles, au travers de l'organisation de belles manifestations. Je citerai les derniers événements qui me viennent en mémoire : Octobre Rose, le Téléthon, les foulées guéroises, les boucles cyclistes de La Telhaie, les courses hippiques, la quinzaine commerciale, le concours des maisons fleuries, le Conseil Municipal des Enfants, les soirées sports de découverte et d'initiation en juillet et août, etc. Le festival Zef et Mer en janvier prochain, la poursuite de la fête de la Science en lien avec l'espace des Sciences de Rennes, le cinéma Quai 56 et l'Académie Militaire, le lycée et le collège Brocéliande et le collège St-Maurice, avec comme thème en 2023 l'énergie. Toutes et tous, vous les organisateurs, soyez remerciés chaleureusement, vous faites la réputation et la fierté de notre ville. Je vous invite en grand nombre à fréquenter ces manifestations témoignage de notre reconnaissance à tous les bénévoles qui s'y investissent. En ces moments particuliers, serrons-nous les coudes, car la vie n'est pas une force par la violence, mais par la liberté, la tolérance, le respect mutuel. Et pour reprendre une citation de St-Exupéry « pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir mais de le rendre possible ». À chacune et chacun d'entre nous d'y apporter sa contribution.

*Bon Annage à toutes et tous à la veille
de cet hiver si sévère rigoureux, belles fêtes
de fin d'année et bonne et heureuse Année 2023*

Cordialement

Jean-Luc Bléher

Maire

Président de l'Oust à Brocéliande Communauté
Guer – La Gacilly – Malestroit



Lancement de la ligne Redon/Plélan-le-Grand

janvier 2023

Une ligne Redon/Plélan-Le-Grand
va être mise en place
à partir du 3 janvier 2023.

BREIZHGO

Le réseau de transport public 100% Bretagne

Elle sera gérée par De l'Oust à Brocéliande Communauté et desservira notamment les communes de **Beignon** et **Guer** avec 7 arrêts guérois et environ 10 allers/retours par jour : **Lycée Brocéliande, parking ancienne Poste (rue de St-Cyr), Halte multimodale du Val Coric, La Dabonnaire, La Croix Rouge, La Croix Logée et Cimetière**. Cette ligne viendra en remplacement du GoBus et les tickets GoBus ne seront pas utilisables sur la nouvelle ligne. Ainsi, ce nouveau service sera financé par le versement transport mis en œuvre par la communauté de communes auprès d'entreprises de plus de 11 salariés au 1/01/2023 à la différence du GoBus dont le financement reposait sur les finances communales (220.000 € / an) et donc sur le contribuable guérois.

Les horaires seront disponibles sur le site www.breizhgo.bzh et sur www.ville-guer.fr

Correspondance

**Vous ne pouvez pas
vous rendre facilement
à l'Hôtel de Ville
pour prendre rendez-vous
avec le Maire ou ses adjoints ?**

Vous avez des suggestions à faire ?

Exprimez-vous par mail ou par courrier en
vous adressant au Maire.

*Merci de signer et d'indiquer vos coordonnées
lors de votre correspondance.
Toute demande anonyme ne sera pas traitée.*

@ **Envoyez votre lettre par mail :**
contactmairie@ville-guer.fr

✉ **ou à l'adresse suivante :**
Hôtel de Ville - BP36 - 56382 GUER cedex

Monsieur le Maire,



.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

Mes coordonnées :

.....

.....

Retour en images...



Cérémonie d'accueil des nouveaux arrivants

Vendredi 21 octobre



Remise du chèque Octobre Rose à l'association La Vannetaise (cf. p.7)

Samedi 19 novembre



Photo consécutive au repas offert aux marchands ambulants par la Municipalité

Mercredi 23 novembre



Installation des illuminations de Noël et arrivée d'un nouveau personnage place de l'Hôtel de Ville



Visite du Préfet, Pascal BOLOT, et du secrétaire général de la Préfecture du Morbihan, Guillaume QUENET

Judi 24 novembre



Fête de la Science : une nouveauté à Guer



Cette année, la communauté de communes De L'Oust à Brocéliande Communauté et la Ville de Guer ont organisé, en partenariat avec l'Académie Militaire de St-Cyr Coëtquidan, l'Espace des Sciences de Rennes, le cinéma Quai 56 et les collèges guérois, la première édition de la Fête de la Science à Guer. De nombreuses animations ont été organisées du 6 au 14 octobre.

Cette première édition a été une réussite, tant au niveau de la diversité et de la richesse des animations proposées qu'au niveau de la participation. En effet, le programme de cette semaine guéroise dédiée à la science a été dense : **3 conférences, 1 projection, 2 ateliers, 2 expositions, 2 découvertes guidées, etc.**

Merci à tous les partenaires et à tous les participants qui ont répondu présents. Le rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine pour une nouvelle Fête de la Science à Guer dont le thème sera l'énergie.

Conseil des Sages

Le conseil des sages est un organe consultatif résultant de la volonté du maire Jean-Luc Bléher d'associer les habitants de Guer à penser l'avenir de la commune. Il est composé de 10 membres, volontaires, issus de la société civile. Le conseil des sages est un espace, apolitique, de réflexion et tient lieu de force de proposition.

Courant octobre 2022, un questionnaire de satisfaction a été distribué sur la commune de Guer. Pour rappel, il était également disponible sur le site de la mairie (version papier ou dématérialisée). Les retours ont été exploités et la synthèse de cette consultation est la suivante :



Dans la rubrique « SUGGESTIONS », proposée également dans le questionnaire, d'autres thèmes ont retenu l'intérêt de nos concitoyens.

- **Amélioration des infrastructures** (routes, trottoirs, signalisation...)
- **Contrôles routiers** à effectuer régulièrement pour lutter contre la vitesse excessive et le stationnement
- **Extension souhaitée des horaires d'ouverture de la Mairie** au samedi matin
- **Étendre l'offre commerciale du centre-ville** afin de redynamiser le centre-ville et renforcer les commerces de proximité
- **Construction d'une piste cyclable** entre Guer et Bellevue
- **Sensibiliser les promeneurs d'animaux domestiques** à tenir leurs chiens en laisse ; contrôler et diminuer la présence de chiens errants; sensibiliser les promeneurs/propriétaires de chiens à ramasser les déjections canines pour la propreté de la commune

Le Conseil des Sages va maintenant orienter ses réflexions en fonction du résultat de cette consultation et adresser des propositions à la Municipalité pour « VIVRE ENCORE MIEUX A GUER ».

Octobre Rose à Guer : 3^e édition !

Une vague rose a envahi la commune durant ce mois d'octobre !

À l'instar des années passées, la Ville de Guer et l'UGC, en partenariat avec des associations guéroises et l'association La Vannetaise, ont soutenu le mouvement « Octobre rose » dédié à la prévention et la lutte contre les cancers féminins.

Forts de l'élan solidaire qu'avaient suscité les deux précédentes éditions, la Ville de Guer et l'UGC ont réitéré l'action en organisant un temps fort le dimanche 23 octobre à partir de 9h30 sur le parvis de la salle La Gare. Un échauffement en musique a été proposé par Benoit, éducateur sportif municipal, suivi d'une marche de 6 km. De nombreuses personnes étaient au rendez-vous. Des dons ont été collectés lors du temps fort auxquels se sont ajoutés les dons recueillis par les associations partenaires.



En effet, des associations guéroises ont également organisé des animations à l'occasion d'Octobre Rose :

- Une séance de yoga gratuite organisée par E.G. Yoga
- Une randonnée de 7/8 km organisée par Nature et Patrimoine
- Un trail de 12 km et une marche nordique de 9 km organisés par Brocéliande Running Pays de Guer
- Un match de foot organisé par E.G. Foot
- Un repas avec 1 € reversé par repas organisé par le Tennis Club de Guer
- Un match de basket organisé par E.G. Basket
- Une journée rugby dédiée aux femmes organisée par Guer Coëtquidan Rugby.

Au total,

4245 € ont été collectés (1610 € l'année dernière)

et reversés à l'association « La Vannetaise » le 19 novembre dernier lors d'une cérémonie de remise de chèque organisée à l'Hôtel de Ville. Quel bel élan de solidarité ! Cet argent est destiné à la recherche et attribué à plusieurs structures locales : Centre Eugène Marquis à Rennes, la Clinique des Augustines à Malestroit et les hôpitaux de Ploërmel et Vannes.



Durant tout le mois d'octobre, l'Hôtel de Ville s'est aussi paré de rose, une mise en lumière pour soutenir le mouvement. Deux cœurs géants, fabriqués par les services techniques municipaux, ont été installés à Guer-Bellevue et Guer-Centre afin d'y déposer des messages de soutien. L'initiative sera renouvelée en 2023 !

Pour les personnes / associations / commerçants / entreprises... souhaitant s'associer au mouvement, merci de contacter le service communication de la ville dès à présent afin d'être conviés aux réunions de préparation.



Par mail à l'adresse : contactmairie@ville-guer.fr

Le Conseil Municipal des Enfants sensibilise contre le tabagisme



Les jeunes élus du conseil municipal des enfants ont travaillé, durant le deuxième semestre 2022, sur la création de panneaux positionnés devant les écoles primaires de la ville et visant à lutter contre le tabagisme.

Ce projet émane d'un constat des jeunes élus : des adultes fument devant les écoles, ce qui génère des prises de conscience des enfants. Afin de lutter contre ce problème, les jeunes conseillers ont choisi de sensibiliser les fumeurs par le biais d'un panneau symbolisant des poumons purs d'un enfant avec l'inscription suivante :

« Pour notre santé, évitez de fumer devant les écoles »

Cette action s'inscrit dans une démarche de sensibilisation des usagers, un des quatre grands thèmes abordés par les élus du CME tout au long de leurs de mandat de 2 ans.

La prochaine séance aura lieu à 10h, le samedi 10 février 2023 à l'Hôtel de Ville.

Le visuel et le slogan ont été pensés et créés par les enfants. Une entreprise extérieure va être chargée de la création du support et de l'installation des panneaux.

Dispositif « Argent de poche »

bilan de l'édition 2022

À l'instar de 2021, la Ville de Guer a renouvelé le dispositif « Argent de poche » en 2022. Ce dispositif est une composante issue de l'opération « Ville vie vacances » (VVV) et s'inscrit dans la politique jeunesse de la commune. Il offre la possibilité à des jeunes âgés de 16 à 18 ans d'effectuer des petits chantiers de proximité en contrepartie d'une indemnisation.

Mis en place cet été sur les mois de juillet et août au sein de la collectivité, le dispositif « argent de poche » a permis l'accueil de 3 jeunes guérois âgés de 16 à 18 ans dans différents services de la ville pour accomplir les missions suivantes :

- Services techniques : entretien salle La Gare
- Sports, Jeunesse et Affaires scolaires : entretien salles complexe sportif
- Communication : distribution des supports Forum des Associations et mise sous plis.

Chaque mission dure 3 h et est rémunérée 15 €.



Cet été, 14 missions ont été réalisées.

La municipalité espère renouveler l'opération en 2023.

Le dossier sera mis sur le site de la Ville :



www.ville-guer.fr
et à l'accueil de l'Hôtel de Ville
à partir d'avril 2023.

Au fil des mots, du son et des jeux !

L'équipe de la médiathèque, Nathalie, Vincent, Sandrine et Céline vous concoctent un beau programme d'animation mensuel pour tous les publics, avec un focus pendant les vacances scolaires : exposition, ateliers de création, rencontre avec des artistes, lecture et partage. Le tea time est ouvert ! Profitez du coin détente pour vous offrir un thé ou café, côté jardin. Après l'exposition des sculptures de l'artiste Elvino Motti, et le panorama des collections sur l'Italie, deux nouvelles sélections thématiques s'inventent à la médiathèque : le climat et la parentalité.

En partenariat avec le centre social, l'espace jeunesse et les 2 librairies de notre territoire (Augan et La Gacilly), les collections se développent au fil des rencontres. La salle de jeux déménage ! Elle sera côté jardin, et la salle informatique sera située à proximité de l'accueil de la médiathèque. Cela permettra de créer un espace ludique et pédagogique, adapté aux pratiques des visiteurs.

La collection de jeux s'est enrichie considérablement, avec de nouveaux thèmes pour les adultes et enfants.

AU PROGRAMME

- L'Apozistoire : quel temps de chien !
Mercredi 25 janvier - 10h30
▶ Dès 4 ans - Histoires pour les petites et grandes oreilles

- Éveil musical et corporel avec l'association Philomèle
Samedi 14 janvier :
▶ De 0 à 3 ans, à 10h
Pour chanter, jouer, communiquer
▶ De 3 ans à 8 ans, à 11h
Pour chanter, jouer, communiquer

Gratuit sur inscription

MÉDIATHÈQUE DE GUER
Inscriptions et informations :
02 97 22 04 63

Zef et Mer ! 10^e édition Samedi 21 janvier 2023

La célèbre mouette, mascotte du festival, est de retour ! Elle fait escale à Guer pour le bonheur des grands et des petits. Chaque année depuis 2014 ces rencontres musicales offrent au cœur de l'hiver, une vitrine pour la création de la scène bretonne.



Le festival valorise les artistes qui puisent leur inspiration dans les racines bretonnes et favorisent la rencontre des cultures musicales :

Le festival de musique

Samedi 21 janvier

Jeune public - de 10h30 à 12h
à la médiathèque

Tarif unique : libre participation

Kakaw - conte musical
à partir de 6 ans

La guinguette des Loupiots
à partir de 5 ans

Les contes de la Roche aux fées
à partir de 4 ans

Samedi 21 janvier

Adulte - de 14h à 18h30
à la salle de la gare

Tarif unique : libre participation

À L'Evâillée - chant, violon,
clarinette, percussions et danse

Bisiad - harpe et chant

Duo Pichard-Vincendeau
vielle et accordéon

Janick Martin trio - accordéon,
guitare électrique, trombone

Madelyn Ann - voix, percussions,
guitare et cœurs

Tildé - chant, bombarde, biniou,
guitare et programmation

Baz valan de l'année : Marion Guen

Et aussi :

Des interventions au lycée Brocéliande. Des master class avec l'École de musique, **le 18 janvier 2023** à Guer.

Des éphémères de 20 minutes

Le festival sélectionne 7 groupes qui cheminent aux 4 coins de la Bretagne (22, 35, 44 et 56). Chaque groupe présentera son spectacle à travers 3 ou 4 morceaux, pendant 20 minutes. Grâce à Zef et Mer, une centaine de concerts « show cases » sont disponibles sur la chaîne

YouTube :



Exposition photos de Myriam Jegat

« spectacle vivant en Bretagne »

Du 16 décembre 2022

au 21 janvier 2023,

à la médiathèque de Guer

▶ <https://myriamjegat.bzh>

Découvrez les artistes et le programme du festival :

Tél. 02 96 70 86 99 / 02 97 22 04 63

www.leszefetmer.bzh/21-janvier-guer

Construction de logements sociaux

Un chantier de construction, réalisé par Bretagne Sud Habitat, a commencé à proximité de la résidence des Grandes Pommeries, avec la construction de :

**9 logements individuels + 4 logements semi-collectifs
+ l'aménagement de 2 lots à bâtir.**



BRETAGNE SUD HABITAT
Durablement responsable !



Pendant la durée du chantier (estimée à 16 mois), l'accès des véhicules ne sera plus possible par la rue des Grandes Pommeries. Celui-ci devra se faire par la rue de Verdun / rue du Belvédère.

Permis de construire

13 juin ▶ Denis MIRONOV, 26 rue de la forestière, construction d'un bâtiment à usage de garage et atelier, à la même adresse.

17 juin ▶ SCI avenue de Rennes, 33 avenue de Rennes, démolition de la maison, extension de la partie atelier de réparation et entretien automobile, au 35 avenue de Rennes.

▶ SCI de Brocéliande, 6 bis rue des Tilleuls, transformation du préau en bureaux avec extension et démolition partielle d'une partie de stockage pour la création d'un portail, à la même adresse.

▶ Jordan PERREL, 10 rue des Etoiles à St-Avé, construction d'une maison individuelle, 2 impasse des Rougerêts.

20 juin ▶ Marc MOTAIS, 53 rue de la Roche, construction d'une annexe pour stockage bois et matériel de jardin, rue de l'Hippodrome.

13 juillet ▶ Jean-Baptiste THETIOT, 10 rue Georges Sand à Rennes, construction d'une maison individuelle, route de l'Eteneuc.

22 juillet ▶ Mix Buffet, extension d'un bâtiment industriel avec création d'un nouveau quai, PA du Val Coric Est.

▶ Martial ODEZENNE, 37 La Touche Boulard, construction d'un carport double attenant à la maison, à la même adresse.

▶ Gérard SCHOUKROUN, 5 rue Rencontre, construction d'une maison individuelle, lotissement des Camélias.

▶ Ulrich PALMA, 3 place Charles Gounod, construction d'une maison avec piscine, rue du Cahello.

▶ SCI TCNL, 19 Saint-Nicolas, transformation de bureaux administratifs en logements, 9 rue du Pré Cado.

1^{er} août ▶ Gwenaél BELAIR, 16 La Vallée Perrot, extension du garage actuel, à la même adresse.

▶ Nicolas VIGNARD, 2 route de la Tannerie à Beignon, construction d'une habitation avec préau et garage non attenant, Tessiac

8 août ▶ Michel BOUBEL, Becihan à Monteneuf, construction d'une maison d'habitation à usage locatif, Pré Guihard.

▶ Colin CORVOISIER, 2 rue du Dran, construction d'une maison individuelle, Les Prés Alouin.

11 août ▶ SCI DIREN VAG, 1 La Bourdelais à Campénéac, construction d'un bâtiment à usage d'atelier/bureaux/entrepôt, PA Val Coric Ouest.

23 août ▶ Valentin DANILO, 8 rue Théodore Botrel à Argentré du Plessis, construction d'une maison d'habitation et d'un carport, 19 rue de la Forestière.

5 septembre ▶ SCI JUICY, La Théalais à Chavagne, construction d'une maison d'habitation à usage locatif, 1 ter avenue de Rennes.

▶ Jérôme BERNARD, 7 impasse de l'Abbaye, transformation d'un garage en pièce de vie et construction d'un garage avec préau non attenant, à la même adresse.

13 septembre ▶ Anthony RIO, 28 rue Maurice Le Fouillé, construction d'un garage, Les Tilleuls.

14 septembre ▶ François DVORAK, 5 rue Victor Molac, construction d'une maison individuelle, route de la Ruézie.

20 septembre ▶ Benoît PRON, 6 Le Plessis Thuaux à Guignen, construction d'une maison individuelle, rue du Cahello.

30 septembre ▶ Myriam GOUDY, 3 rue du Murtet à Malestroit, construction de deux bâtiments professionnels, 1 impasse de l'Abbaye.

4 octobre ▶ Michel COLLEAUX, Les Moustiers, construction d'un hangar agricole, à la même adresse.

6 octobre ▶ Thierry LECLER, 12 La Roche Mêleé, construction d'un garage, à la même adresse.

13 octobre ▶ SCI HERVIAUX Immo, 16 rue de l'Hippodrome, réaménagement d'un bâtiment professionnel et construction de box, 18 rue de l'Hippodrome.

14 octobre ▶ Mourad MENHOUDJ, 2 impasse de l'Iff à Montfort-sur-Meu, construction d'une maison d'habitation, Le Chêne.

19 octobre ▶ André MENER, 14 La Croix des Champs à Plélan-Le-Grand, construction d'une maison individuelle, Le Clos de la Boulais.

Lauréats du Concours des Maisons Fleuries 2022

Comme chaque année, la Municipalité organise un concours des maisons fleuries afin de récompenser les concitoyens œuvrant toute l'année pour le fleurissement de la Ville.

La remise des prix a eu lieu le vendredi 7 octobre dernier à l'Hôtel de Ville. Félicitations aux vainqueurs !



1^{re} catégorie

Jardin de particuliers, jardin paysager visible de l'espace public

- Philippe GEFROY
- M. et Mme HERBOUX ◊
- André FORET ◊

Jardin de particuliers, éco jardin potager visible de l'espace public

Armel BAILLARD

Jardin de particuliers, décor floral sur façade de maison

- Marie-Françoise LEGENDRE
- Danielle LE CHANTOUX
- Yoann CHOUIN

Jardin de particuliers, décor floral dans espace jardiné sur cour

- René COYAC
- Michel PIHERY
- Marie-Madeleine PICARD
- Marie-Dominique CHEREL

◊ Coups de cœur :

personnes non-inscrites mais félicitées pour leur travail.

2^e catégorie

Embellissement des logements sociaux, appartement en immeuble collectif HLM

- Robert PRIMAULT
- Gérard COUVRET

Embellissement des logements sociaux, maison individuelle avec jardinet

- Armel NICOLAS

4^e catégorie

Jardins collectifs, thérapeutiques ou jardins d'hôpital

- EHPAD et Résidence Autonomie

5^e catégorie

Mise en valeur des infrastructures d'accueil touristique, commerces

- Lidl ◊
- Little Italy

Remerciements à nos partenaires !

Chaque année la Municipalité sollicite des lots auprès des commerçants et des artisans gérois afin de récompenser les lauréats du concours des maisons fleuries.



Cette année, nous remercions

- Bricomarché
- Carrefour Market
- Cinéma Quai 56
- Coccinély
- Guer Paysage
- Intermarché
- Jardin des 4 saisons
- La Bouquetière
- Le Verger de Brocéliande
- Médiathèque
- Pensée Locale
- Point Vert

Comment s'inscrire ?

Nous vous donnons rendez-vous en mai 2023 pour l'inscription à la prochaine édition. Vous trouverez le coupon d'inscription dans le prochain magazine.

Calendrier 2022 de collecte du bac jaune

Mercredi 11 janvier
Mercredi 25 janvier
Mercredi 8 février
Mercredi 22 février
Mercredi 8 mars
Mercredi 22 mars
Mercredi 5 avril
Mercredi 19 avril
Jeudi 4 mai
Mercredi 17 mai
Jeudi 1^{er} juin

Mercredi 14 juin
Mercredi 28 juin
Mercredi 12 juillet
Mercredi 26 juillet
Mercredi 9 août
Mercredi 23 août
Mercredi 6 septembre
Mercredi 20 septembre
Mercredi 4 octobre
Mercredi 18 octobre
Jeudi 2 novembre

Mercredi 15 novembre
Mercredi 29 novembre
Mercredi 13 décembre
Jeudi 28 décembre



Sortie du bac jaune le mardi soir

[!] Pour les secteurs **S.N.I., Le Chesnot et École de Brocéliande**. Les bacs jaunes de ces rues sont collectés le jeudi et non le mercredi.

Merci de présenter votre bac à la collecte, la poignée vers la rue, pour faciliter le travail des agents.

Rappel : la collecte du **bac vert** est réalisée le **mardi** donc sortie du bac le **lundi** soir.

Les dates en rose correspondent aux dates décalées en raison d'un jour férié.

Retour sur les festivités de fin d'année du CCAS



Le mercredi 16 novembre a eu lieu le repas annuel du CCAS. 120 personnes ont répondu à l'invitation et ont beaucoup apprécié le repas et l'animation musicale : le bagad de la Turballe.



Un panier garni a été offert par le CCAS aux deux doyens du jour : Denise HOCHET, 97 ans, et Marcel FOUCAUD, 93 ans.



Le Maire félicite Mme HOCHET



Joséphine, animatrice de l'EHPAD

Pour les personnes qui n'ont pas pu participer au repas, des colis leur ont été remis à leur domicile par les membres du CCAS la dernière quinzaine de décembre.

Mercredi 7 décembre après-midi, les membres du CCAS ont organisé un goûter animé par Joséphine, animatrice de l'EHPAD et de la Résidence Autonomie, pour les résidents de l'EHPAD et de la Résidence Autonomie.



Goûter à l'EHPAD

A stylized illustration in shades of teal and green. It depicts various community activities: a person planting a tree, a person giving a thumbs up, a person holding a large globe, a person with arms raised, and a person holding a box. There are also speech bubbles and a lightning bolt symbol. The word 'ZOOM' is written in large white letters, with the 'O' and 'M' being significantly larger than the 'Z' and the second 'O'. Below it, the text 'sur le bénévolat' is written in white.

ZOOM

sur le bénévolat

Forte d'un tissu associatif dense, la Ville de Guer compte un nombre important de bénévoles qui s'investissent au quotidien dans des associations participant au dynamisme de Guer et renforçant ainsi son attractivité. En tant qu'organisatrice, la Ville de Guer fait appel pour différents événements à des bénévoles afin de garantir le bon déroulement de ces actions : élections, Guer en Fête, Madone des Motards, chantier participatif, conseil des sages, voisins vigilants, etc.

Les bénévoles : un maillon indispensable

Qu'est-ce que le bénévolat ?

Le bénévolat est une activité non rémunérée et librement choisie qui s'exerce en général au sein d'une institution sans but lucratif : association, ONG, syndicat ou structure publique.

Se sentir utile et faire quelque chose pour autrui est le moteur des bénévoles, lesquels s'impliquent dans des domaines d'activité sans rémunération aussi divers que le sport, la culture ou les loisirs, l'humanitaire, la santé, l'action sociale, la défense des droits, la défense de l'environnement et de la biodiversité ou encore l'éducation.

En France, le nombre de bénévoles serait compris entre 12 et 14 millions, soit **un Français sur quatre**, pour **1 100 000 associations** et 21,6 millions d'adhérents ; 77,7 % sont des bénévoles réguliers. Les Français seraient entre 15 et 18 millions « à donner un coup de pouce » ponctuel sans appartenir à une association, mais les réguliers qui occupent une fonction bien définie et qui y consacrent régulièrement au moins deux heures par semaine ne seraient qu'un peu plus de 3 millions.

La Ville de Guer et ses bénévoles

La Ville de Guer met en place de nombreuses actions afin de dynamiser la vie locale et de renforcer le bien vivre ensemble.

BÉNÉVOLAT PONCTUEL

Afin d'assurer la sécurité et le bon déroulement de Guer en Fête et de la Madone des Motards (lors du passage de la balade sur la commune), la Ville de Guer s'appuie sur des bénévoles ponctuellement, notamment le jour de la manifestation, pour soutenir les agents municipaux. Les bénévoles assurent par exemple, sur un temps déterminé, le gardiennage de barrières ou encore la veille pédestre.

Il en va de même pour les élections. Afin d'assurer le bon déroulement de ce temps fort citoyen, les services municipaux appellent aux bonnes volontés pour être assesseurs et garantir les conditions optimales d'accueil des électeurs. **Sans la présence de bénévoles, le maintien des 5 bureaux de vote répartis sur la commune ne serait pas possible.**



La Ville de Guer organise également des chantiers participatifs.

Le plus récent est celui de la chapelle Saint-Thomas qui a eu lieu en mai dernier (cf. page Patrimoine de ce magazine). L'objectif de ce rendez-vous était de faire participer les Guérois à la rénovation de ce lieu patrimonial.

Les missions assurées par les bénévoles sont essentielles et conditionnent la réussite des différentes actions organisées par la Ville. Afin de remercier toutes les bonnes volontés, la Municipalité organise chaque année une cérémonie de remerciement dédiée aux bénévoles qui contribuent à la réussite des événements de la Ville. Elle a eu lieu le mardi 6 décembre dernier à l'Hôtel de Ville en présence du Maire, Jean-Luc BLÉHER et des élus municipaux.

Réception à l'Hôtel de Ville des bénévoles Guer en Fête, Madone des Motards et élections.

VOISINS VIGILANTS, CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS, CONSEIL DES SAGES, ETC.

Afin de favoriser la participation citoyenne, la Ville de Guer met en place des instances consultatives telles que le **Conseil Municipal des Enfants, le Conseil des Sages ou encore le dispositif Voisins Vigilants**. Ces collectifs rassemblent des personnes volontaires et bénévoles, mineures ou majeures, souhaitant participer à l'élaboration de projets concrets pour la commune. Ils participent à la construction et au développement du bien vivre à Guer.

Guer
Ville et Nature
BENEVOLE

Retour d'expérience des bénévoles

JEAN-PIERRE GODIVEAUX,
BÉNÉVOLE DEPUIS UNE DOUZAINÉ
D'ANNÉE POUR GUER EN FÊTE ET
LES ÉLECTIONS

« Je souhaite m'investir pour ma commune donc c'est naturel de donner un coup de main. En tant que président de l'association de tennis de table, je suis déjà bénévole. La Ville nous met à disposition gracieusement une salle, j'estime que c'est un juste retour des choses. Pour Guer en Fête, on ne va pas payer une société pour gérer le gardiennage de barrières alors que la commune compte plein d'habitants. Donner deux heures de son temps ce n'est pas grand-chose. Mais actuellement, c'est compliqué de trouver des bénévoles. »

MARIE-LAURE PARQUET,
BÉNÉVOLE DEPUIS PRÈS DE 10 ANS
POUR GUER EN FÊTE

« Je suis bénévole pour aider ma commune car il y a de moins en moins de bénévoles. C'est important de participer aux manifestations locales. Je trouve ça agréable : on rencontre des gens, on échange, ... Toujours fidèle au poste donc partante pour refaire en 2023 ! »

MARCEL JOLY,
BÉNÉVOLE DEPUIS UNE QUINZAINÉ
D'ANNÉES POUR GUER EN FÊTE
ET LA MADONE DES MOTARDS

« Étant président du Comité des Fêtes de La Telhaie, je sais ce que c'est le bénévolat. Ça fait partie de la vie : pour recevoir, il faut savoir donner. J'essaie de rendre la pareille. Selon moi, si les associations veulent vivre, il faut participer aux festivités locales. En plus, les missions sont sympas, elles permettent de faire de nouvelles connaissances et de rester dans la vie associative. »

FRÉDÉRIC PORCHER,
NOUVEAU BÉNÉVOLE POUR GUER EN
FÊTE ET POUR LE CHANTIER PARTICIPATIF

« Le bénévolat est pour moi une affaire de rencontres, de découvertes et d'implication dans la vie locale. Dans une ville comme Guer, une ville à taille humaine, les opportunités sont nombreuses pour s'investir. Que ce soit dans le patrimoine historique ou le patrimoine naturel qui sont indissociables pour moi. J'ai participé à la rénovation de la chapelle St Thomas car la préservation et surtout la transmission d'un héritage culturel ancien me semble indispensable dans notre époque d'intenses changements. Je fais partie de l'association des Landes pour les mêmes raisons : préserver les racines, qu'elles soient naturelles ou culturelles. Après les 2 confinements c'était un plaisir de donner du temps à Guer en Fête, et j'ai la sensation qu'il est plus que jamais important de créer du lien entre les gens, tout simplement. Appel aux volontaires ! »

Afin de préparer les futures manifestations et d'actualiser les listings de bénévoles existants, la Municipalité renouvelle son appel aux bonnes volontés.

Qu'il s'agisse de bénévolat ponctuel ou plus pérenne, toute aide est bénéfique. Il n'est pas obligatoire de participer à l'ensemble des événements, il est possible de se porter volontaire pour une seule action (ex. les élections) ou plusieurs (Guer en Fête, chantier participatif, etc.). C'est au choix de chacun ! S'investir dans la vie de sa commune est important :
**nous avons
besoin de vous !**



Pour les personnes intéressées
ou souhaitant plus de renseignements,
merci de contacter dès à présent les services référents :

ÉLECTIONS
service population, chargee.population@ville-guer.fr

GUER EN FÊTE
service communication, communication@ville-guer.fr

MADONE DES MOTARDS et VOISINS VIGILANTS
police municipale, police@ville-guer.fr

POUR LES AUTRES ACTIONS,
n'hésitez pas à envoyer un mail à contactmairie@ville-guer.fr

Merci !

La Ville de Guer remercie chaleureusement toutes ces personnes qui consacrent de leur temps aux actions locales et sans qui, rien ne serait possible !

Lunozo Design

décoration et design d'espace



Ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 18h
06 01 72 06 12
www.lunozo-design.fr
lunozo@yahoo.com @ : lunozo_design

Depuis janvier 2022, Anne-Sophie RAUFFLET a créé sa société de décoration et design d'espace et propose des services sur Guer et alentours.

Originaire de Porcaro, Anne-Sophie RAUFFLET, après une expérience de plus de 10 ans en tant que vendeuse dans un magasin de décoration, a suivi une formation « design d'espace » durant un congé parental pour créer sa propre entreprise.

Passionnée de décoration, elle a souhaité concrétiser ce projet qu'elle avait depuis longtemps.

Lunozo Design propose trois prestations différentes :

- ▶ une formule « **conseil déco** » (rdv de 2h avec délivrance d'un compte-rendu),
- ▶ une formule « **book déco** » (plan 3D et cahier des charges pour mener les futurs travaux),
- ▶ une formule « **clé en main** » (gestion du projet dans sa globalité avec suivi esthétique des travaux).

Les prestations s'adaptent à tous les budgets et concernent aussi bien les particuliers que les entreprises, les commerçants ou les collectivités. Anne-Sophie a à cœur de revaloriser les matériaux anciens et de conseiller sur le choix des couleurs et des matériaux. À terme, elle souhaite avoir un local lui permettant de proposer à ses clients une matériauthèque.

Le HAB fête ses deux ans !



Sonny GAUTRON et sa conjointe

Sonny GAUTRON est le gérant du Hangar à Bières (HAB) situé 30 rue de Saint-Cyr.

Arrivé à Guer en 2016, Sonny GAUTRON est un ancien militaire. Il avait un projet d'installation depuis quelques temps et a saisi l'opportunité d'un bâtiment à vendre. Beaucoup de travaux ont été réalisés : mise aux normes du bâtiment, agencement et changement de destination. **Le HAB propose une cave, un bar à bières et du snacking.** Une restauration rapide à la carte est également servie midi et soir : 3 burgers, du

fish and chips, galette complète, galette saucisse et une pièce du boucher. Le gérant travaille en indépendant ce qui lui permet de sélectionner lui-même les brasseurs fournisseurs : il propose 12 tirages pression dont de nombreuses bières locales (Guer, Loyat, St Nolf, etc.). La location de tireuses à bière fait également partie de l'offre. L'équipe du HAB compte 4 personnes actuellement. Le HAB se veut un lieu convivial et familial. **Des concerts gratuits sont organisés tous les derniers vendredis du mois et une « happy hour » tous les jours de 17h à 19h.** Sonny souhaite s'investir sur la commune et adhère à l'Union Guéroise des Commerçants.

Ouvert du lundi au samedi,
de 11h30 à 14h et de 17h à 0h
02 97 22 74 91
www.lehab-barabieres.fr
 f : Le HAB @ : Le.H.A.B

La Vue Est Belle

installation d'un opticien à Guer-Bellevue

Ouvert le lundi après-midi sur rendez-vous, du mardi au vendredi, de 9h30 à 12h30 et de 14h à 19h, le samedi de 9h à 13h et l'après-midi sur rendez-vous

02 97 72 08 57 / 06 43 89 97 42

lavueestbelle.guer@gmail.com

f i : La vue est belle



Lucie MENEUX, guéroise, a ouvert sa boutique d'optique située 11 rue de Brocéliande à Guer-Bellevue depuis le 13 septembre 2022.

Après une licence d'optométrie et une expérience en tant qu'opticienne, Lucie MENEUX a eu le projet de se mettre à son compte. Elle a choisi de s'installer à Guer-Bellevue car elle connaît bien le secteur et avait conscience du potentiel. De nombreux travaux ont été réalisés dans le local avant l'ouverture : mise aux normes, agencement intérieur et extérieur. La surface de vente représente 58 m² auxquels s'ajoutent environ

17 m² comprenant un atelier et une salle d'examen de vue. La Vue Est Belle propose **un important choix de lunettes de vue homme/femme/enfant** (environ 800 modèles) **ainsi que des solaires, des accessoires de lunetterie fabriqués à Ploërmel** et des produits d'entretiens pour les lunettes et les lentilles. **Le tiers payant avec les mutuelles est possible.** La gérante travaille avec beaucoup d'ophtalmologues et d'autres professionnels de santé du secteur. Elle choisit ses modèles un par un avec des commerciaux indépendants afin de proposer **des gammes exclusives** comme La Brique et La Violette en acétate de cellulose, monture fabriquée sur mesure à Toulouse, Mou Company, monture en bois façonnée à la main à Biarritz.

Du Goût Dans Ma Cuisine !

changement de propriétaire

Laure LEFEBVRE, accompagnée de son mari Grégory, est la nouvelle propriétaire de l'atelier Du Goût Dans Ma Cuisine, situé 16 rue du Champ de Foire, depuis le 1^{er} avril 2022.

Laure LEFEBVRE, nouvelle gérante, avait le souhait, après plusieurs expériences professionnelles dans les métiers de bouche, d'ouvrir son propre commerce dans ce domaine sur Guer. Afin de concrétiser ce projet, Laure a réalisé une formation « Action de Formation Préalable au Recrutement » (AFPR) via Pôle Emploi. Les choses se sont faites très naturellement entre l'ancienne propriétaire Dominique MARTIN et Laure LEFEBVRE : elles ont tout de suite été sur la même longueur d'ondes. **Du goût dans ma cuisine, nouvelle version, propose une cuisine du monde alliée à une cuisine traditionnelle.** Laure et Grégory, cuisinier à l'Académie de St-Cyr Coëtquidan, travaillent avec des produits et partenaires locaux tout en s'adaptant au budget des clients. Laure propose **des cours de cuisine « gastroludique », adultes et enfants,** ainsi que des prestations de **chef à domicile** pour toutes occasions, de 2 à 200 personnes. Soucieux de

s'investir au niveau local, Laure et Grégory adhèrent à l'Union Guéroises des Commerçants. Ils ont déjà des projets pour l'avenir : continuer à se développer et réaliser une formation e-commerce afin de proposer de la vente en ligne des produits non-consommés.

Ouvert le mercredi de 14 à 18h, les jeudi, vendredi et samedi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 18h

06 72 53 52 42

f i : Du goût dans ma cuisine



Le prieuré Saint-Etienne

un été bien rempli !



L'association Les Landes de Monteneuf, à qui la Commune a confié l'animation du Prieuré St Étienne, a proposé cet été une programmation très riche et divertissante.

De nombreux visiteurs ont pu apprécier **une exposition de très grandes photos de la faune** vivant autour de ce lieu. Nous remercions le photographe, Yann Le Saout qui nous a permis de telles découvertes.

Fête de la Nature, six concerts, visites libres ou accompagnées, jeu de piste pour les jeunes, visites durant les journées du patrimoine, tel fut l'ensemble de la programmation de juillet et août, permettant de satisfaire culturellement visiteurs et habitants de notre Commune.

La chapelle Saint-Thomas

chantier participatif



Un chantier participatif a été réalisé à la chapelle St Thomas le samedi 21 mai dernier. Malgré des appels dans la presse, seules deux personnes sont venues se joindre aux élus du Patrimoine Annie Sogorb-Moutel, David Colléaux et Laetitia Duret directrice du pôle culture à ce moment-là. Heureusement l'un des deux volontaires était un professionnel du bâtiment ce qui a été appréciable pour l'avancement du travail.

La chapelle datant de 1630 est une des belles pièces du patrimoine guérais servant durant l'année scolaire aux cours de l'école de musique et l'été pour des expositions d'art contemporain.

Lors de ce chantier, le mur de gauche très humide a été dépiqueté sur 1,50 m. La peinture de l'ensemble sera réalisée par les services techniques de la Ville au 1^{er} trimestre 2023.

Forum des associations et cérémonie de récompense des bénévoles et sportifs

A l'instar de l'année passée, la Ville de Guer a organisé le samedi 3 septembre 2022 la seconde édition du forum des associations guéroises (avant, c'était un forum élargi au périmètre des ex communes de la communauté de communes de Guer et organisé par la Communauté de Communes). La cérémonie de récompense des bénévoles et sportifs a été réalisée à la suite ; un temps fort dédié aux associations guéroises !

Un forum des associations enrichi et réussi

Suite au succès rencontré lors de la première édition du forum des associations, la Municipalité a réitéré l'opération pour cette année. 37 associations guéroises étaient présentes afin de présenter leurs activités. Des rafraichissements étaient également proposés par l'Union Guéroise des Commerçants. Afin de permettre aux visiteurs de pratiquer et découvrir des activités sportives et artistiques, des démonstrations (basket, rugby, danse tribale) étaient proposées en extérieur. De plus, le Centre Social avait pour l'occasion organisé une bourse dédiée aux articles de sport.

La municipalité reconduira le Forum des Associations en 2023.

À noter d'ores-et-déjà la date : le samedi 2 septembre 2023 !



Prochain rendez-vous le samedi 2 septembre 2023 !

Une journée clôturée par la cérémonie de récompense des bénévoles et sportifs

La traditionnelle cérémonie de récompense des bénévoles et sportifs, organisée habituellement en juin, a été organisée cette année à la suite du forum des associations.

Cette année, 25 personnes et 7 collectifs ont été mis à l'honneur pour leur investissement en temps que bénévole et pour leurs performances sportives respectives. Félicitations à nos récipiendaires 2022 :



- **ASEAAC** : LCL Daniel QUERE, Joël BUGAUD, Timothée AUGÉUL, Romain GUILLOUX, Antoine GUILLOUX, Roger NIETO, Philippe ALNGEVIN
- **Club des supporters EG Foot** : Nicolas RENIMEL, Sylvain RENIMEL, Jean-René LAINE
- **Comité de jumelage Guer-Gravedona** : Michel PERRAULT
- **Comité des courses hippiques** : Jean-Baptiste BEBIN (à titre posthume)
- **Donneurs de sang** : 60 ans de l'association
- **Enfants de Guer** : 100 ans de l'association, Jean GUENNEUGUES
- **EG Basket** : U18F1, U15F1, U15M1
- **EG Foot** : Philippe HERVY, U17, Marcel JOLY, Philippe CHAINTREUIL
- **Les amis de l'EHPAD et de la résidence autonomie** : Marie-Paule FORET, Marie-Annick FITTE, Armelle GUILLAUME, Marie MEDUCIN
- **Parlons-en !** : Joëlle LAMOTTE, Christiane EPAILLARD
- **Tennis Club de Guer** : Equipe 2 senior homme
- **UNC/AFN Bellevue St-Raoul** : Robert DETOT, Eugène DOLO, Roger LEROY

Les soldats du feu de l'Académie militaire



La section des Pompiers des forces terrestres a pour vocation de défendre au quotidien l'espace d'entraînement de 5 300 hectares du camp militaire de Coëtquidan, contre les risques incendies.

Fort de 19 soldats et de 3 camions-citernes feux de forêt, les pompiers de l'Académie militaire, se tiennent prêts à intervenir rapidement en cas de suspicion de fumée ou de départ de feu.



19 SOLDATS



3 CAMIONS-CITERNES FEUX

Au quotidien, ils participent à l'entretien du camp militaire pour limiter les risques. Gyrobroyage des coupe-feux, débroussaillage, tronçonnage, vérification et entretien des piquets incendie, patrouilles journalières... mais aussi pompage lors d'inondations.

Le personnel de la section peut également être projeté en opération extérieure ou en mission courte durée.

Cet été, les soldats du feu de l'AMSCC ont été engagés aux côtés du SDIS 56 et 35 pour circonscrire l'important incendie, déclenché en secteur civil, à proximité du lieu-dit « le Lidrio », à Campénéac.

Pour faciliter ce type de partenariat, **l'Académie militaire a signé une convention-cadre, permettant la mise à disposition de ses sapeurs-pompiers au profit du SDIS 56**, selon ses besoins. Les missions concernées sont le secours d'urgence aux personnes victimes d'accidents, de sinistre ou de catastrophe, leur évacuation ainsi que la protection des personnes, des biens et de l'environnement en cas de péril.

Grâce à cette convention, les sapeurs-pompiers volontaires de l'Académie militaire bénéficieront de formations supplémentaires menées par le SDIS 56.

Cette mise à disposition se fait dans le respect des nécessités de fonctionnement de la section des pompiers militaires afin de ne pas perturber ses missions initiales. Ainsi, dans le cadre d'une convention, les militaires pompiers pourront assurer des tours de garde dans la journée au centre de secours de Guer-Centre pour pallier le départ en retraite d'un certain nombre de pompiers et ne pouvant être remplacés par de jeunes pompiers qui travaillent et ne peuvent se rendre disponibles la journée.



du 1^{er} juillet
au 7 novembre 2022

NAISSANCES

Mai

- Charles SAN NICOLAS
- Léonce DANET MENGUY
- Ohana TEVAATUA

Juin

- Alwena COURTEL
- Éléonore VAUCORBEIL
- Augustin LEVEILLÉ

Août

- Eden JANVIER
- Giulia MOREAU
- Côme HOUËIX
- Gaël GEHIN ALLAIN
- Gabain PAMBOUC
- Jacinthe LORGERIL

Septembre

- Léandre PRIOUX
- Naël BEBERT WOILTOCK
- Séléna ARNOUX
- Lyanna CHESNARD
- Lubin MAUFAY
- Jordan FRAPSAUCE
- Vaimua TAKOSI

Octobre

- Délya HOSPICE AZOR
- Alénzo LE BOT

PACS

Juillet

- Rachel POINT et Samuel GRANDVALLET
- Jeanie BOULAY et Maryan BRZEZINSKI
 - Sandrine BERTIL et Caroline SOYER

Septembre

- Axelle PIFARO et Grégoire BEUNARD
- Lucia DEILHES et Swan DUBOIS

Octobre

- Cécile JAUNASSE et Benjamin MIE-BACQUÉ

MARIAGES

Juillet

- Ana HERNANDEZ RAMOS et François MORICE
- Aurélie HAMELIN et Jérôme NICOLAS
- Amélie PERRAULT et Gwendal DIGUET
- Céline MARIN et Rémi VERDIER

Août

- Fabienne MICHEL et Alain DANGLARD

Septembre

- Valérie ROSSI et Frédéric BURNOUF

DÉCÈS

Report depuis le dernier magazine

Avril

- Jean-Baptiste BÉBIN, 83 ans

Juin

- Astrid MALLET née METAYER, 48 ans

Juillet

- Marie-Françoise PICARD née BÉBIN, 76 ans
- Jeanine BERGERON née SOMMIER, 84 ans
- Yvonnick ETIENNE, 86 ans
- Joséphine PALISSEAU née JOUBERT, 93 ans
- Jean LE CARBOULLEC, 88 ans
- Joseph COLLÉAUX, 80 ans
- Yvette BOUVET, 93 ans
- Jean JUSTEL, 97 ans
- Thérèse GEORGES née VINOT, 78 ans

Août

- Pauline LEMAUX née SAVIN, 102 ans
- Madeleine GUILLAUME née LETOURNEL, 90 ans
- Odile TAZI née SENGLER, 67 ans
- Louis FLOCON, 83 ans
- Angèle LEBLANC née BÉBIN, 100 ans

Septembre

- René HERVO, 82 ans
- Sylvain LEGENDRE, 57 ans
- Marcel SÉBILLET, 78 ans

Octobre

- Francis HOCHET, 95 ans
- Joseph DUBOIS, 85 ans
- Claude REDO ONIBAS née COULETEAU, 82 ans

Novembre

- Madeleine NOUVEL née THÉTIOT, 95 ans
- Anna RESNAIS née PLANTARD, 93 ans

France services

La transformation numérique de l'administration et des services publics s'est accélérée entraînant une évolution profonde de la relation à l'utilisateur, et notamment des inégalités d'accès aux services. Face à ce constat, Oust Brocéliande Communauté a souhaité mettre en place une véritable politique d'inclusion numérique à travers la mise en place de deux Maisons France services, à Guer et à Sérent (en partage avec La Poste).

À votre service pour vos démarches

France
Services



France services est une structure qui combine accueil physique et accompagnement numérique, et qui regroupe en un même lieu plusieurs services. Les espaces d'accueil France services ont pour missions d'apporter une information de premier niveau (réponses aux questions courantes, accompagnement des démarches administratives du quotidien comme le suivi d'une demande CAF, le renouvellement des papiers d'identité, du permis de conduire ou de la carte grise... la déclaration de revenus, la gestion du prélèvement à la source, demandes AMELI, dossier retraite...) aux usagers.

Ces espaces France services sont animés par des agents-médiateurs qui accompagnent également à la pratique du numérique et peuvent aider individuellement les usagers pour favoriser l'apprentissage et en développer les pratiques : création d'une adresse e-mail, d'espaces personnels dédiés à chaque administration, scans ou impressions de pièces nécessaires à la constitution de dossiers administratifs...

Toujours tournés vers une volonté d'autonomisation de l'utilisateur, les conseillers aident aux démarches en ligne, navigation sur les sites des opérateurs, simulation d'allocations, demande de documents en ligne... Enfin, les agents France services facilitent la résolution des situations plus complexes en s'appuyant sur un correspondant au sein des réseaux partenaires ou à l'aide de la connaissance des ressources locales.

Chacune des Maisons France Services bénéficie d'une aide financière des services de l'État à hauteur de 30000 € par an et d'une participation financière de La Poste pour la Maison de Services de Sérent.



Le service privilégie l'accueil de proximité en assurant aussi des rendez-vous sur des structures d'information de proximité dans 10 communes du territoire,

selon les demandes et besoins recensés :

AUGAN, BEIGNON, CARENTOIR, LA GACILLY, MALESTROIT, PLEUCADEUC, RUFFIAC, SAINT-MARTIN-SUR-OUST, SÉRENT ET TRÉAL

AUXQUELLES S'AJOUTENT LES 2 MAISONS FRANCE SERVICES DE GUER ET SÉRENT.

France services | Guer

4 avenue du Général de Gaulle

02 97 22 56 57

franceservices@oust-broceliande.bzh



Lundi, Mardi et jeudi :

9h à 12h30 | 14h à 17h30

Mercredi : 9h à 13h30

Vendredi : 9h à 12h30 | 14h à 17h

Guer pratique

Les élus vous accueillent à l'Hôtel de Ville :

LE MAIRE

Pour toute demande de rendez-vous

avec Jean-Luc BLÉHER, Maire,

merci de bien vouloir

téléphoner au 02 97 22 57 06

(assistante - secrétariat : Séverine PORCHER).

Mickaëlle PIEL

1^{re} Adjointe en charge des affaires sociales, de la communication et des Ressources Humaines, du commerce et des affaires générales

► Vendredi : 15 h - 17 h*

Paul RODRIGUEZ

Adjoint **Finances**, Gestion, Prospective, Affaires Immobilières, Commande Publique et Intercommunalité

► Jeudi : 16 h - 18 h*

Yvette HOUSSIN

Adjointe Vie Sportive et associative

► Vendredi : 10 h - 12 h*

Vincent COWET

Adjoint Politique environnementale, Développement durable, Urbanisme, Agriculture et Transition écologique

► Lundi : 9 h - 11 h*

Annie SOGORB-MOUTEL

Adjointe Vie Culturelle et Patrimoine

► Mardi : 10 h - 12 h*

André PIHÉRY

Adjoint Éducation, Loisirs, Enfance et Jeunesse

► Mardi : 14 h - 16 h*

Diavie Ursula AUGÉ

Adjointe Démocratie participative, Réunion de quartier, Proximité, NTIC et Citoyenneté

► Mercredi : 9 h - 11 h (semaines impaires)
et Samedi : 9 h - 11 h (semaines paires) sur rendez-vous*

Maurice JOLY

Adjoint Travaux et cadre de Vie, Voirie Bâtiments

* permanences

« Guer Magazine » est une publication de la municipalité de Guer

- Directeur de publication : Jean-Luc BLÉHER
- Rédaction, Maquette & Publication : Service Communication, Mickaëlle PIEL, 1^{re} adjointe en charge de la Communication et les services municipaux
- Mise en Page : À l'encre bleue
- Photos : Service Communication, Adobe Stock
- Page de Couverture : Adobe stock
- Impression : Imprimerie Pierre - Guer

Magazine tiré à 3 400 exemplaires, imprimé sur du papier Novatech Satin, label FSC, issu de sources responsables.

Contact : Hôtel de ville, BP 36, 56382 Guer cedex - 02 97 22 57 00

Site web : www.ville-guer.fr / Contact : contactmairie@ville-guer.fr

Remerciements à l'ensemble des adjoints, aux conseillers municipaux et à toutes les personnes qui ont contribué à l'élaboration du magazine.

HORAIRES D'OUVERTURE DES SERVICES MUNICIPAUX

Hôtel de Ville

Lundi : 9h - 12h et 14h - 17h

Mardi : 9h - 12h et 14h - 18h

Mercredi : 9h - 12h et 14h - 17h

Jeudi : 9h - 12h et 14h - 18h

Vendredi : 9h - 12h et 13h - 17h

Samedi : fermée

02 97 22 57 00

contactmairie@ville-guer.fr

www.ville-guer.fr

Médiathèque

Lundi : 14h - 17h (sauf juillet et août)

Mardi : 15h - 19h

Mercredi : 10h - 12h et 13h30 - 17h30

Jeudi : fermée

Vendredi : 15h - 19h

Samedi : 10h - 12h et 13h30 - 16h

Dimanche : fermée

02 97 22 04 63

mediatheque@ville-guer.fr

www.mediatheque.ville-guer.fr

Marché

**hebdomadaire le mercredi matin
et foire le 4^e mercredi de chaque mois**

Guer connecté



[ville.guer](https://www.facebook.com/ville.guer)



[villedeguer](https://www.instagram.com/villedeguer)



[@Guer56380](https://twitter.com/Guer56380)



[VilledesGuer](https://www.youtube.com/VilledesGuer)

www.ville-guer.fr



Janvier

Mardi 10 janvier

Vœux au personnel municipal
À 16h30, Hôtel de Ville

Vendredi 13 janvier

Vœux à la population
À 18h30, salle La Gare

Samedi 14 janvier

Éveil musical et corporel Philomèle
De 10h à 10h45 (0-3 ans)
et de 11h à 11h45 (3-5 ans),
Médiathèque

Conseil municipal des enfants

De 10h à 11h45, Hôtel de Ville

Samedi 21 janvier

Festival Zef et Mer
À partir de 10h30,
Médiathèque et salle La Gare

Mercredi 25 janvier

L'Apozistoire (3 ans ½ - 8 ans)
Thème : Quel temps de chien !
De 10h30 à 11h15

Février

Samedi 4 février

Bébé-bouquins (0- 3 ans)
Thème : Brr...Gla Gla
De 10h30 à 11h15, Médiathèque

Samedi 10 février

Conseil municipal des enfants
De 10h à 11h45, Hôtel de Ville

Jeudi 23 février

Don du sang
De 14h30 à 18h30, salle La Gare

Mars

Vendredi 3 mars

Conseil municipal
À 18h30, Hôtel de Ville

Mercredi 8 mars

L'Apozistoire (3 ans ½ - 8 ans)
Thème : Voyage en Amérique Latine
De 10h30 à 11h15

Samedi 18 mars

Éveil musical et corporel Philomèle
De 10h à 10h45 (0-3 ans)
et de 11h à 11h45 (3-5 ans),
Médiathèque

Conseil municipal des enfants

De 10h à 11h45, Hôtel de Ville

Avril

Samedi 1^{er} avril

Bébé-bouquins (0- 3 ans)
Thème : Le cirque
De 10h30 à 11h15, Médiathèque

Vendredi 7 avril

Conseil municipal
À 18h30, Hôtel de Ville

Samedi 15 avril

Conseil municipal des enfants
De 10h à 11h45, Hôtel de Ville

Dimanche 30 avril

Cérémonie patriotique
Souvenir des Déportés
À 12h15, place de l'Hôtel de Ville

Mai

Samedi 6 mai

Éveil musical et corporel Philomèle
De 10h à 10h45 (0-3 ans)
et de 11h à 11h45 (3-5 ans),
Médiathèque

Lundi 8 mai

Cérémonie patriotique
Victoire 1945
À 12h15, place de l'Hôtel de Ville

Samedi 20 mai

Conseil municipal des enfants
De 10h à 11h45, Hôtel de Ville